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ЕЫ ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Большой объем работ по ка
питальному и текущему ремонту 
жилья предстоит выполнить в те
кущем году организациям города. 
Около двух тысяч квадратных 
метров жилой площади заплани
ровано отремонтировать в ЖКО 
машиностроительного завода. Три 
многоквартирных дома отремон
тируют строители ЖКО металлур
гического завода. Кроме того, они 
подключат к линиям водопровода 
и канализации сто квартир на 
улицах Белякова, Чкалова, Куту
зова, к тремстам квартирам рабо
чих своего предприятия подведут 
голубое топливо —  газ. Отре
монтировать восемь домов капи
тально и пять домов текущим ре
монтом, принадлежащих горжил- 
управлению, должно ремстройун- 
равление.

Хорошо идут дела в ЖКО за
вода ДРО. Графйк ремонта жилья 
здесь выполняется с опережением 
сроков. Каменщики, плотники, 
столяры своевременно обеспечива
ются материалами. Руководители 
жилищно-коммунального отдела 
контролируют ход и качество про
изводства работ. Справляется с 
заданием по ремонту домов ЖКО 
металлургического завода.

Иная картина в горжилуправ- 
лении. Подрядная организация — 
ремстройуправление (начальник 
С. И. Клипов), которой поручено 
вести ремонт жилого фонда, не 
справляется с возложенными на 
нее .задачами. Менее половины 
денежных средств освоено ею 
за полгода. Из четырнадцати до
мов, подлежащих капитальному и 
текущему ремонту, до сих пор ни 
один не сдан в эксплуатацию. 
Хуже того, к ремонту восьми до
мов здесь еще не приступали. 
Основной причиной низких тем
пов ремонта жилья ремстройуи- 
равлением является неудовлетво
рительная организация труда на 
участках. Графика ремонта домов 
здесь нет, рабочие порой простаи
вают из-за отсутствия строймате
риалов, наряды на работу оформ
ляются несвоевременно.

Надо принять все меры, чтобы
отремонтировать жилой фонд в 
срок, чтобы жил человек спокой
но. Руководители предприятии, 
снабженческие органы должны 
оказывать всяческую помощь 
строителям. К сожалению, кое- 
кто об этом забывает. Разве мож
но считать нормальным тот факт, 
что ЖКО металлургического заво
да плохо обеспечивается отделом 
снабжения алебастром, кровлей, 
пиломатериалами. В июне, напри
мер, строителям не было завезено 
ни одного кубометра леса. ~ Для 
производства различных работ 
жилищно-коммунальному отделу 
необходимы токарь, слесарь, ав
тогенщик. Однако отдел кадров 
предприятия не торопится с под
бором этих специалистов.

Серьезную озабоченность вызы
вает состояние котельных, нахо
дящихся в ведении жилищно- 
коммунальных отделов. Для обес
печения в зимнее время теплом 
двух новых домов, недавно сдан
ных в эксплуатацию заводом 
ДРО, необходимо котельную этого 
района дооборудовать двумя кот
лами. Поручено это' ОКСу. Однако 
отдел капитального строительства 
ничего не делает на этот счет. Не 
занимается он и рытьем траншеи 
для газопровода, который будет 
обеспечивать газом новые дома- 
Такое же положение в котельной 
Л1! 20 у металлургов. Здесь также 
надо устанавливать дополнитель-1 
ные котлы, так как прошлой зи
мой котельная не давала нужно
го количества тепла, что, конечно, 
вызывало нарекания со стороны 
жильцов. Директора предприятий 
тт. Луговских и Аплеталин обя
заны принять экстренные меры 
для устранения указанного недо
статка.

Ремонт жилья и коммуникаций 
бытового назначения —  серьез
ный участок работы. Он должен 
быть в центре внимания руково
дителей и общественных органи
заций предприятий.
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ВСЕ СИЛЫ НА ЗАГОТОВКУ КОРМОВ!
СЕНОКОС В РАЗГАРЕ

Х о р о ш и е  клевер а  
урод ились в Дальне-Пе- 
соченском  колхозе . В ы 
сокий  травостой  сули т  
богаты й  ур о ж ай .

—  По три тонны  сена 
на кр уг  соберем  —  не 
м ен ьш е , —  говорит 
председатель артели  
М . А . К а та л е в . —  Т о л ь 
ко  во вр ем я  н уж н о  про
вести  уб о р ку .

—  Надо спеш ить, —  
под сказал  м еханик ко л 
хоза Н и ко л ай  М инеев .

В  тот ж е  день м ехани 
затор  В и кто р  Ш у я н о в  
вы в е л  на поле тр акто р 
н ую  ко си л ку . Следом  за 
ним  вы ех ал  на конной 
коси лке  И л ь я  К а л а ш н и 
ков. З а  три дня они ул о 
ж и л и  в в а л ки  около 50 
'гектар ов  клевер а .

В ч е р а  колхоз п р и сту 
пил к  м ассовой  уборке  
трав. Н а  л у га  вы ш л и  все 
полеводческие бригады.

Г. ЗУД И Н .

6 Благодатовском
колхозе 

РАЗНОТРАВЬЕ -  В СИЛОС 
На луга, где растут грубо

стебельные травы, вышли 
(i тракторные косилки. Ведут их 

опытные механизаторы Иван 
«[Панин и Владимир Левкин- С 

лугов трава подвозится к ме
сту силосования на тракторной 
тележке. По 18— 20 тонн ка 

(|чественного силоса из разно 
травья ежедневно закладыва 
ют благодатовские колхозники.

ПРОПАЛЫВАЕМ ЛЕН
Несмотря на жаркую сено 

косную страду, в нашей арте
ли не прекращается уход за 
посевами. Механизаторы и по 
леводы ежедневно выходят на 
прополку проса, льна и ово
щей. <

А. ЛЕВКИН. >

С И Л А  Г Е Р Б И Ц И Д О В
О см атр и вая  посевы  

овса , агроном  по защ ите  
растений  Н . И . Ч ан о ва  
ска зал а :

—  Надо, И ван  А ф а 
н асьеви ч , немедленно 
это поле обработать гер 
бицидами. Е с л и  своим и 
силам и  не уп р ави тесь , 
то поможем .

—  Помогите.
Н а  другой день в на 

ш е хо зяй ство  бы л  при 
слан  аэр о зо льн ы й  гене
ратор. О бработка посе
вов ве л ась  бути л о вы м  
эф иром . Гербицид  сде
л ал  свое дело: сор н яки

потем нели  и  поникли , 
словно ки п ятко м  о ш па
р енны е, а овес продол
ж ает  зеленеть и наби
р а ться  сил.

И. С К О РЫ Й , 
агроном совхоза 

«Вильский».

В дни двухмесячника

УДОБРЕНИЕ— НА П О Л Я
ТЕПЛОВО. —  Как идет вы

возка удобрений под озимые? 
— с таким вопросом наш кор
респондент обратился к секре
тарю партийной организации 
Тепловского колхоза А. Г. Ко- 
тынову.

— Наряду с сенокошением 
и подготевкой и уборке уро
жая на вывозку удобрений в 
нашем хозяйстве обращено 
главное внимание, — ответил 
А. Г. Котынов. — Под буду
щий урожай вывезено 1200 
тонн торфа и навоза и раз
бросано по полям 34 тенны 
доломитовой муки. Вывозка 
удобрений продолжается.
Правда, доломитовую муку мы 
сейчас возим не на поля, а на 
торфяные валки, то есть на 
место добычй торфа. А уже 
отсюда доломитовая мука в 
смеси с торфом будет посту
пать на паровые поля.

ЯГОДНА. Из года в год 
ягодские хлеборобы увеличи
вают посевы озимых культур- 
И в этом году озимых будет 
посеяно на 30 гектаров боль
ше, чем в прошлом. Но одно 
дело увеличить площади, а 
другое — получить высокий 
урожай. Он ведь сам не при
дет, если не приложить руки, 
в частности, не удобрить по
ля. Вот почему нолеводы и 
механизаторы Ягодского кол
хоза ежедневно доставляют на 
поля десятки тонн навоза. Их 
силами уже вывезена 470 
тонн органики. Особенно хоро
ших показателей на этой рабо
те добиваются тракторист 
Сергей Ёловенков и шоферы 
Владимир Актонов и Иван 
Жирнов.

И. ЕСЬКИН, 
агроном колхоза.

По нему 
равняются

В седьмом цехе завода дробильно-размольно
го оборудования Бориса Ивановича Зотова зна- 
ют как примерного труженика, высококвалифици
рованного токаря.

— Какие бы задания ему ни давали, — говорит 
мастер, — Зотов никогда не подведет. Выполнит А 
значительно раньше, чем предусмотрено по нор- Ц 
ме. Показатели? 130— 140 процентов ежедневно. U 

Невольно любуешься работой этого виртуоза.
Он умеет беречь минуты. Ни одного лишнего 
движения, никакой суеты. Вот и сейчас Борис 
Иванович досрочно закончил трудоемкую работу: : ■
сделал ответственную деталь для новой пере- 
цвижной дробильно-сортировочной установки. А 

Высоких показателей в труде Б. И. Зотов до. 
стигает благодаря тому, что неустанно повышает 
свою квалификацию, продуманно организует свой А 
труд, дорожит рабочим временем, правильно-его Jj 
распределяет. *1

Токарь добивается того, чтобы по нему рав- 
нялись его товарищи. Одному поможет советом, 
другому объяснит чертежи, третьему покажет, \\ 
как быстро деталь сделать. Вот за эго в цехе J  
ценят и уважают токаря Б. И. Зотова. i

3 j
На снимке: токарь Б. И. Зотов.

Фото И. М ИН КО ВА .



В ы со к о е  зван и е  о б я зы в а е т
Коммунист — звание высокое. 

Как оно оправдывается членом 
партии, выполняет ли каждый из 
них уставные требования? Об 
этом шел большой и серьезный 
разговор на очередном собрании 
в чупалейской парторганизации.

Рост любой колхозной и сов
хозной партийной организации- 
это, в первую очередь, показатель 
того, как она обеспечивает на де
ле авангардную роль среди бес
партийных, насколько она поль
зуется доверием и авторитетом 
среди масс.

Немногим более чем за полгода 
в чупалейскую парторганизацию 
вступило девять человек. Это в 
основном —• механизаторы, люди 
трудолюбивые, честные, отдаю
щие все свои силы и знания делу 
построения коммунизма. Сергей 
Подуруев, Василий Родионов, Ни
колай Зайцев и другие молодые

коммунисты были образцом в тру
де на весеннем севе, с завидной 
энергией работают и в эти дни.

Молодым коммунистам этой 
парторганизации есть у кого 
учиться- Примером им служат 
многие члены партии, которые 
более трех десятков лет с гор
достью носят высокое звание 
коммуниста. Взять хотя бы Васи
лия Алексеевича Крайнова и Ми
хаила Яковлевича Елизарова. На 
всех партийных собраниях они 
активно, по-деловому обсуждают 
поставленные вопросы, вносят 
много ценных предложений. Сра
зу же после собрания тт. Крайнов 
и Елизаров первыми берутся за 
практическое претворение в жизнь 
принятых решений. Уже не моло
дые люди, они выполняют все ра
боты и трудятся с завидным 
усердием.

На собрании говорилось и о 
том, что борьба за строгое соблю

дение требований Устава КПСС 
не должна ослабляться коммуни
стами. Справедливой критике под
верглись те члены партии, кото
рые порой нарушают уставные 
требования. Так, тт. Футин и Мо
розов несвоевременно платят 
членские взносы. Н. Т. Копейкин 
обсуждался за неправильное пове
дение в быту. Коммунисты были 
вынуждены строго предупредить 
тт. Грязнова и Гудзь за неявки 
без уважительных причин на 
партсобрания. Отдельные члены 
партии отстранились от борьбы 
с религиозными пережитками.

Участники собрания, и в част
ности тт. Копейкин и Крайнов, 
отмечали необходимость более 
упорно изучать марксистско-ле
нинскую теорию, экономику сель
скохозяйственного производства-

— Наш колхоз отстающий, и 
чтобы поднять его до уровня 
средних и передовых хозяйств,

придется много пораоотать, — 
говорил секретарь парторганиза
ции Н. П. Копейкин. —  Но сей
час борьба за урожай, борьба за 
большое молоко и мясо немыслима 
без глубоких знаний. Вот почему 
мы ставим задачей в новом учеб
ном году поднять уровень поли
тического просвещения, улучшить 
политическую и экономическую 
учебу кадров.

Поставленный на собрании воп
рос заинтересовал, взволновал 
каждого. При его обсуждении не 
осталось равнодушных. Улучшать 
партийно-организационную и мас
сово-политическую работу, с гор
достью пронести в чистоте через 
всю жизнь высокое звание ком
муниста —  вот всеобщее мнение, 
с которым расходились с собра
ния люди.

М. ХЛЕБНИКОВ.
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Сила общественного воздеЗствия
Постоянные комиссии горсовета за работой

запросы зрителей, и поэтому их 
мнение —  это мнение всей обще
ственности. Значительное оживле
ние заметно, например, в работе 
клубов и красных- уголков после 
того, как этим вопросом занима
лась на своем заседании комиссия 
по культуре.

Ответственна и сложна работа 
комиссии по народному образова
нию (председатель тов. Базаев). 
Ведь в таких вопросах, как пат
ронат, попечительство, усыновле
ние детей, а также направление 
в школы и интернаты и детские 
дома, требуется строго индивиду
альный подход. В центре внима
ния комиссии в настоящее время 
стоит завершение строительства 
школы N ° 12, которая, как извест
но, рассчитана на 920 учащихся, 
а также подготовка других школ 
к учебному году. Вот почему чле
нов этой комиссии часто можно 
увидеть на строительных площад
ках и в помещениях школ.

Но не все постоянные комиссии 
нашли свое лицо. Особенно слабо 
работают комиссии по дорожному 
строительству и благоустройству 
(председатель тов. Маслов), по 
наблюдению за социалистической 
законностью (председатель тов. 
Салюков), но социальному обеспе
чению (председатель тов. Глухов).

И это не удивительно- Члены их 
редко собираются вместе, не пла
нируют своей работы.

Для того, чтобы решения по
стоянных комиссий осуществля
лись быстрее, надо, чтобы этому 
способствовали все руководители 
предприятий и организаций, чьи 
фамилии указываются в реше
ниях. Со своей стороны комиссий 
должны бороться за действенность 
вынесенных решений. А это воз
можно тогда, когда вслед за за
седанием будет проводиться орга
низационная работа на местах.

' Общественные организации на
делены большими правами. И эти 
права надо использовать. С тех 
должностных лиц, которые не хо
тят слушать указания обществен
ности, следует взыскивать, как за 
невыполнение решений самого 
исполкома. В Программе КПСС 
ясно сказано, что местные органы 
власти будут окончательно ре
шать все вопросы местного зна
чения. При подготовке этих реше
ний и должны сказать свое слово 
постоянные комиссии Совета, в 
работе которых будут принимать 
участие все большее и большее 
число депутатов и активистов.

М. ШАМАНИН, 
заведующий внештатным 

орготделом городского Совета.

Д О Н ЕЦ КА Я  ОБЛАСТЬ. Деся. 
тую годовую норму выполнил то. 
карь Старо-Краматорского маши
ностроительного завода имени 
Орджоникидзе коммунист Николай 
Маругин (на снимке). Рациона
лизатор производства, он только 
за полтора года внедрил два-

В МИРЕ  
К Н И Г

«На решение постоянных ко
миссий местных Советов должно 
постепенно передаваться все 
большее число вопросов, нахо
дящихся в компетенции управле
ний и отделов исполнительных 
органов», —  так записано в 
Программе Коммунистической 
партии Советского Союза, приня
той XXII съездом. Это положение 
основано на ленинском понима
нии Советов, как самой массовой, 
всеобъемлющей общественной ор
ганизации трудящихся.

Повышение роли местных Со
ветов немыслимо без развития 
новых форм общественного управ
ления, какими и являются посто
янные комиссии. При Выксунском 
горсовете таких комиссий десять.
Каждая из них занимается своим 
делом. Исполком горсовета, пере
давая многие вопросы обществен
ности, всегда надеется, что депу
таты и активисты, прекрасно 
знающие положение дел на ме
стах, способны разрешить их луч
ше кого бы то ни было. И эти 
надежды оправдываются.

Успешно действует постоянная 
комиссия по здравоохранению. В 
числе прочих дел комиссия зани
мается распределением детей в 
дошкольные воспитательные уч
реждения, подведомственные гор- чению председатель тов. Глухов). орготделом городского Совета. 11964 г. 
совету. Чьему ребенку предоста-Hi i ■ 111111 п ш 11 ш ! 111 ш 1111111111111 ш ш им ш i ш 11 in 11111111111111 ш 111111111111 ш 1111111111111111 ш! 111 м 1111111111Щ 
вить место в детяслях или в дет-:: 
саде в первую очередь? КогдаЕ 
решаются подобные вопросы, =

дцать предложений. Немалую по
мощь оказали приспособления, 
изготовленные им по чертежам 
знатного львовского новатора Ге
роя Социалистического Труда 
Владимира Гургаля, с которым 
обменивается техническими новин
ками.

Инструментальный шкаф Н. Ма- 
ругина — настоящая кладовая 
технических новинок. Он поль
зуется почти ста инструментами» 
и приспособлениями, изготовлен
ными самим и позаимствованными 
у других новаторов страны. Эти 
новинки Н. Маругин не держит в 
секрете.

Николай Маругин — член го
родского комитета партии.
Фото С. Гендельмана.

Фотохроника ТАСС.

На научной основе
В книжных магазинах появилась 

небольшая книга, посвященная 
описанию ценной инициативы кол- 

j лектива «Уралхиммашзавода» по 
] выявлению, использованию лич
ных резервов повышения произво
дительности труда на каждом ра
бочем месте, о составлении планов 
научной организации труда в 
бригадах кузнецов-штамповщиков 
А. Н. Медведева и А. К. Ванько- 
ва.*

В  практике работы коллектива 
«Уралхиммашзавода» еще не
сколько лет тому назад составля
лись планы повышения производи
тельности труда на каждом рабо
чем месте. В них предусматрива
лось повышение производитель
ности труда • на 2—4 процента за 
счет использования текущих ре
зервов производства.

С введением новой техники, по
вышением уровня технической ос
нащенности, ростом численности 
инженеров и техников на заво
де появилась потребность в пере
стройке организации труда и про.

*П. Серб. Научная организация 
труда на рабочем месте. Средне- 

| Уральское книжное издательство

Н а ш  ц е х  у л ы б о к
здесь-то и проявляются знание и-

~осведомленность членов комиссии. Е Художественная са-
Как правило, родители ребенка имг моЛеятельность Боль- 
знакомы, и они знают, каковы Е Ш-е'Окуловского Дома 
условия для воспитания детей в = КУЛЬТУРЫ пользуется 
той или иной семье. ■= уважением среди труже-

Комиссия по культуре (пред-Е ников села. Особенно лю- 
седатель тов. Козерадский) рас-Е ®Ят К0ЛХ03™ ки выступ- 
сматривает и утверждает репер-Едания агитбригады, 
туар художественной самодеятель-Е Сейчас, когда тру-
ности и планы работы культурно-Е :ке™ ки колхозных по- 
зрелищных учреждений города и~ ле® веДут борьбу за по- 
поселков. Ясно, что депутаты ~ лучение высоких уро- 
сами активно посещают ДворцыЕ жаев> а животноводы— 
культуры и клубы, хорошо знаютЕ за большие надои Mono
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: культурно 
: тельного 
: особенно 
: призвано

- просвети- 
учреждения 

велика. Оно 
организовать

- культурный отдых кол

хозников, пропагандиро
вать все новое, передо
вое, критиковать недо
статки. Вот почему на
ша агитбригада всегда 
ищет и находит новые 
формы обслуживания.

В течение мая и июня 
агитбригада побывала и 
выступила с концертами 
в 14 населенных пунк
тах района. У самодея
тельных актеров вырабо
талось свое правило. Пе
ред каждым выездом на 
село с концертной про
граммой участники бри
гады собирают местный 
материал, обрабатывают 
его в форме частушек,

сценок, интермедий. На
до ли говорить, что та
кие выступления дости
гают своей цели- Зрите
ли тепло благодарят ис
полнителей.

В агитбригаде актив
но участвуют В. Гусев, 
В. Еобин, Е. Шамшин, 
.А. Демин, 3. Галина, 
II. Демина, В. Щаднова, 
А. Чижова и . многие 
другие. Эти энтузиасты, 
не считаясь с личным 
временем, полностью от
дались интересам кол
лектива агитбригады к 
проявляют большую ини
циативу в организации

выездов в 
колхозы.

За активное 
обслуживании

изводства, в поисках новых форм 
организации и обслуживания ра
бочих мест, в овладении новыми 
методами труда.

Первые планы научной органи
зации труда (НОТ) были раз
работаны творческими бригадами, 
состоящими из инженеров цеха, 
технологов, мастеров, экономистов 
и бригадиров кузнецов-штампов
щиков А. Н. Медведева и А. Б. 
Ванькова. План НОТ в бригаде 
кузнеца-штамповщика А. Н. Мед
ведева включает 24 мероприятия 
по механизации труда, коренной 
реорганизации рабочего места, 
усовершенствования методов и 
приемов в работе, улучшение ус
ловий труда и многое другое.

По плану производительность 
труда в бригаде Медведева в 
1964 г., по сравнению с 1963 го
дом, возрастает на 27 процентов, 
а в 1965 году — на 54 процента. 
По социалистическому обязател,- 
стзу за два года бригада Медве
дева обеспечит выработку каждым 
работающим с 224 до 344 тонн, 
снизит трудоемкость на 19 про
центов и до минимума сведет 
брак.

В книге показывается, что за 
кузнецами-штамповщиками в по
иски резервов повышения произ
водительности труда и разработ
ку планов научной организации 
труда на каждом рабочем месте 

_аключились сотрудники общест- 
Гвенного института передовых ме- 
Етодов труда, общественные бюро 
—нормирования, лаборатории орга- 
—низации производства и труда, 

различные Е слесаРи’ токари, модельщики,
-прессовщики, а всего более 16 
—тысяч человек, 

участие в “  В книге приведены содержание 
труженц- Е сложившнхся на заводе двух эта-

КОВ села в период весен- =пов составления планов и схема 
r —анализа резервов на рабочих ме-

него^сева многие члены —стах в цехах при составлении 
агитбригады награжде- Епланов НОТ, а также перечень 
НЫ Почетными грамота- ^технико-экономических показате

лей по рабочим местам, рисунки 
_яового порядка загрузки печи, 
гсхема приспособления механизи- 

Сейчас коллектив Е р оВ£Шного режима, планировки 
агитбригады подготовил ЕРабочего места на прессе и дру-~ГИ6.
новую программу. Впере- = выпустив 
ди выступления на лу- ~Ство внесло

ми и 
ми.

ценными подарка•

гах, полях и животновод 
ческих фермах.

В. НОСАКИН,
директор Б.-Окулов- 

ского Дома культуры-

эту книгу, издатель- 
свой вклад в борьбу 

5за экономию рабочего времени,
-чтобы внедрение новой техники, 
^современной технологии сопро
вождалось новой, более совершеи- 
-ной научной организацией труда.

Е  М. БЕЛЯКОВ.



Технике —боевую готовность

ПОЧЕМУ ЧАСТО 
ПРОСТАИВАЮТ МАШИНЫ

За честь заводской марки
Недавно в газете «Новая 

жизнь» была напечатана статья 
-Под заголовком «Тракторы рабо
тают на износ». В ней говори
лось о неправильном использова
нии техники в Тепловском кол
хозе. Тема, как говорится, близ
кая нам, механизаторам. Поэтому 
между дальнепесоченскими трак
тористами разгорелся спор.

■— Правильно написано, — 
сказал Николай Минеев, —  и у 
нас тракторы выходят из строя 
по той же причине. Не бережем 
мы технику.

— Этого, конечно, нельзя от
рицать, но я не совсем согласен 
с Николаем, —  возразил Алексей 
Елизаров. —  Тут в основном
причина другая: мы некачествен
но ремонтируем машины. А отсю- 
,да и все беды.

Чтобы разрешить спор, меха
низаторы пригласили учетчика
тракторной бригады Евгения
Лобанова. Тот поддержал Алек
сея Елизарова.

— Наши тракторы использова
лись только на полевых работах, 
и уход за машинами был постоян
но, —  заявил Евгений, —  а что 
касается простоя тракторов, то я 
их отношу за счет некачествен- 
яого ремонта.

Я тоже разделял мнение Елиза
рова и Панкратова. «Сельхозтех
ника», действительно, плохо ре
монтирует тракторы. Для убеди
тельности приведу пример. 30 ап
реля тракторист Владимир Хра
мов доставил свой «ДТ-54» из 
капитального ремонта, а через 
неделю, в самый разгар сева, 
трактор остановился в борозде. У» 
енего «полетели» клепки рамы и (  
лопнул передний брус. По той же5 
причине вышел из строя и трак
тор Ивана Кокорева.

Некачественный ремонт вызвал 
тяжелые последствия. Д.-Песо- 
ченский колхоз затянул весенний 
-сев, так как оба трактора не вы
полнили нужный объем работ. А 

-сейчас есть опасения, что мы не 
«сумеем вовремя убрать урожай. 
..Дело в том, что комбайны еще не

готовы. Их ремонт затянулся из- 
за отсутствия некоторых запасных 
частей.

Вообще получается странное 
дело. Каждый год мы аккуратно 
отсылаем в «Сельхозтехнику» де
фектные ведомости на машины, а 
нужных запчастей не получаем,

В частности, нужны резина к 
управляемым колесам комбайна 
«СК-3» и звездочки полововыбра- 
сывателя к «С-4М». К тому же, 
ни на одной машине нет полного 
комплекта контрольно-измери
тельных приборов. До сих пор мы 
не получили подвески грохота и 
звездочки контропривода кардана, 
которые полмесяца назад отослали 
на реставрацию в «Сельхозтех
нику».

Для того, чтобы качественно и 
своевременно отремонтировать 
уборочные машины, нам необхо
димо иметь перечисленные детали 
и автогенную сварку. Об этом я 
лично разговаривал с главным 
инженером районного объедине
ния «Сельхозтехники» т. Рузи- 
ным, но поддержки не получил.

— Вы не один у нас, —  зая
вил т. Рузин. —  Всем помогать 
надо.

Специалисты «Сельхозтехники», 
вероятно, забыли о том, что наш 
колхоз является отстающим и ему 
нужна усиленная помощь.

П. ЛОБАНОВ,
механизатор, председатель

группы содействия партгос- 
контрою Д.-Песоченского 

колхоза.

В  С ЕН Т Я Б Р Е  1964 года в 
Москве откроется между

народная выставка строительных 
и дорожных машин. На ней бу
дут демонстрироваться 5 машин, 
изготовленных- заводом ДРО. Все 
экспонаты являются современны
ми машинами, созданными в 
Выксе в последнее время, и по 
своим технико-экономическим по
казателям не уступают машинам 
лучших заграничных фирм.

По четырем машинам, экспо
нируемым на выставке, завод 
уже имеет право серийного про
изводства,- а конструкция пятой 
отрабатывается для серийного 
производства.

Среди экспонатов завода ДРО  
будут передвижные агрегаты 

'среднего дробления «СМ-739» и 
' мелкого дробления и сортировки 
! «СМ-740». Их выпуск завод начал 
!с конца 1963 года. Эти агрегаты 
предназначены для дробления и 
сортировки горных пород с целью 
получения различных фракций 
щебенки, употребляемой в строи
тельном и дорожном деле. Фрак
ции щебенки, различные по вели
чине кусков, применяются для из
готовления железобетона, для 
строительства шоссейных дорог, 
для балласта железнодорожных 
путей и т. д. Агрегаты имеют про
изводительность до 2,5 кубометра 
в час при выпуске мелких фрак
ций, т. е. являются более произво
дительными, чем замененные ими 
агрегаты «СМ-8/9», которые за
вод ДРО  выпускал до последнего 
времени. В СССР передвижные 
агрегаты такой производительно- 

J сти выпускаются впервые. На но
вых агрегатах управление техно
логическим процессом по перера
ботке камня автоматизировано, 
для обслуживающего персонала 

‘ созданы лучшие условия, чем в 
других аналогичных установках, 
выпускаемых в Советском Союзе,

На выставке представлены так
же однороторная дробилка удар
ного действия, двухроторная дро
билка ударного действия произ
водительностью до 100 кубических 
метров в час. Наши машинострои

тели впервые в СССР приступили 
к освоению дробилок такого ти
па. Они предназначены для дроб
ления материала средней твердо
сти и выгодно отличаются по тех
нико-экономическим показателям 
от ранее применяемых дробилок 
других типов для тех же целей.

Широко известные щековые дро
билки будут представлены на 
выставке образцом щековой дро
билки с двумя подвижными ще
ками «ДРО-307». Дробилки тако
го типа в нашей стране еще не 
изготовлялись. В конструкции но
вой дробилки заложен ряд кон
структивных решений, не извест
ных в мировой практике. Назначе
ние дробилки «ДРО-307» — дро
бить камень большой прочности, 
поступающий из более крупных 
дробилок. Производительное гь 
этой дробилки достигает 60 ку
бометров в час, что в два раза 
больше производительности выпу
скающейся в настоящее время 
дробилки «СМ-166А», которая 
одинакова с ней по размерам и 
которую она должна заменить. 
Износ дробящих плит, являющих
ся основными деталями, у дро
билки «ДРО-307» в пять раз 
меньше, чем у дробилок 
«СМ-166А», что дает большую вы
году при ее эксплуатации.

Сортировочная техника заво
дом будет представлена грохотом 
«СМ-653Б», производительностью 
до 200 кубических метров в час. 
Назначение его — рассортировать 
материал по величине кусков. Он 
выгодно отличается от своего 
предшественника — грох о г а 
«СМ-653» большей надежностью, 
простотой конструкции, меньшим 
весом.

Экономический эффект^ от внед
рения в народное хозяйство ма
шин, образцы которых будут вы
ставлены на выставке, из расчета^ 
только одного комплекта в год 
составляет 41 тысячу рублей.

В С Е выставочные образцы 
машин в настоящее время 

заводом ДРО  изготовлены и ча
стично уже отгружены, а осталь-

УМЕЮТ ЗДЕСЬ ГОТОВИТЬ
Г~[ ЁРВ0Е, что бросается 
* ' в глаза, когда захо

дишь в пятнадцатую столовую 
торга, —  это чистота и поря
док. Сразу ощущаешь атмосфе
ру приветливости, сердечности, 
которые свойственны хороше
му предприятию.

Берем интервью у несколь
ких посетителей. Их отзывы 
дают возможность по-настоя

щему судить о раооте всего 
коллектива столовой.

— Я здесь обедаю постоянно, 
привыкла уже. Кормят хорошо, 
что называется, по-домашнему, 
— говорит пожилая женщина.

—  По служебным делам 
мне пришлось ходить по горо
ду. Завтракал в столовой у 
колхозного рынка. Но здесь 
лучше. \

После таких хороших отзы
вов захотелось поближе позна
комиться с кулинарами, с те
ми, кто по-настоящему забо
тится о здоровье людей, соз
дает им хорошее настроение. 
И с кем бы ни говорил, все 
просили:

— Напишите о Раисе Нико
лаевне Мочалиной, уж она-то 
достойна всяческих похвал.

Настоящий суп или борщ 
считает Р. Н. Мочалина не тот, 
который сварился, а тот, ко
торый, кроне всего, «отдох
нул».
— Как это —  «отдохнул»?
— А вот смотрите.
Мочалина пробует: готово.

И отодвигает бак к самому 
краю плиты, где жар помень
ше. Тут и кипение будет про
должаться, но слабо, еле-еле. 
Так он будет стоять минут два
дцать. Суп в это время «наби
рает вкус».

Большое удовлетворение ис
пытывает Раиса Николаевна, 
когда узнает, что посетителям 
пришлись по вкусу приготов
ленные ею блюда.

Увидев, что я собираюсь что- 
то записывать, Мочалина ска
зала:

— Обо мне ничего не пиши
те. Наша столовая борется за 
звание предприятия коммуни
стического труда. Работать кое-

\
ные будут отгружены в ближай
шие дни в АУоскву.

Коллектив завода, придавая 
значение своевременному и каче
ственному изготовлению экспона
тов для международной выстав
ки, в июне трудился с полным 
напряжением сил, и, как резуль
тат—задание по их изготовлению 
выполнено. Первым на ^заводе 
сдан выставочный экспонат — 
грохот «СМ-653Б», который изго
товили слесари пятнадцатого це
ха во главе с В. А. Блохиным. В 
первом цехе много творческой 
смекалки вложили мастер И. П. 
Ларюшкин и слесарь А. И. Панте
леев, в третьем цехе — рабочие, 
руководимые мастером П. А. 
Больновым.

D  СОЗДАНИИ новых машин 
большая роль принадлежит 

конструкторам и технологам,кото
рые отдают много энергии и сил 
для создания современных образ
цов машин. Многие из них, чтобы 
не отстать от быстро развиваю
щейся техники, сочетают работу 
с учебой. Так, ведущий конструк
тор машины «ДРО-307» А- Г. 
Алехин учится заочно в аспиран
туре. Теоретические работы, про
веденные им, легли в основу кине
матики этой дробилки. Конструк
торы В. И. Мальков, А. И. Рябов, 
Г1. О. Масленников и другие, при
нимавшие участие в создании и 
отработке вышеуказанных машин, 
сочетают работу с учебой в Вык
сунском учебно-консультационном 
пункте Горьковского политехни
ческого института.

Для конструкторов А. Д. Куз
нецова, Н. А. Шиморянова, Л. А. 
Титовой дата изготовления экспо
натов совпала с другой торжест
венной датой — они заочно за
кончили институт и получили дип
ломы инженеров. Вооружившись 
новыми знаниями, наши специали
сты будут^ создавать еще более 
совершенные машины.

Ю. ПУЧКОВ, 
начальник конструкторского 

бюро отдела главного конструк
тора завода ДРО.

как, наспех мы не привыкли. 
Каждая из нас найдет теплое 
задушевное слово для посети
теля, каждая стремится как 
можно лучше удовлетворить 
запросы трудящихся.

Права Раиса Николаевна. 
Работники столовой, начиная 
от уборщицы и кончая заве
дующим, постоянно помнят, что 
от того, как быстро обслужи
вают они человека, насколько 
культурны, обходительны с 
ним, как вкусно и питательно 
готовят, следят за созданием 
комфорта и уюта в помещении, 
зависит настроение, а в конеч
ном счете производительность 
труда людей. Качество, время, 
культура! — вот девиз, кото
рому подчинили свою деятель
ность работники пятнадцатой 
столовой.

На снимке: повар Р. Н. Мо
чалина (справа) проверяет го
товность первого блюда. Слева 
—  кухонная работница П. А. 
Зеленцова.

Текст А. ОБЫДЕННОБА.

Фото И. МИНКОВА,

3 I I  О В  А Я
с т р ,  <К И  3 И  Ь

8 июля 1964 г. }



В странах социализма
Заводы на экспорт Новый комбинат

БЕРЛИН. Германская Демокра
тическая Республика является од
ним из крупнейших в мире по
ставщиков комплектного промыш
ленного оборудования. Только 
лишь внешнеторговое объединение 
«Инвест-экспорт» за десять лет 
своего существования поставило 
27 странам такое оборудование 
более чем для 500 промышленных 
предприятий. Это значит, что 
каждую неделю ГДР отправляло 
за границу завод или фабрику!

За последние годы республика 
немецких рабочих и крестьян по-

И й Ц ,

ставила другим странам полные 
комплекты оборудования  ̂для 127 
электростанций, свыше 100 це
ментных и 20 химических заво
дов, 75 текстильных фабрик, 7-1 
предприятия строительных мате
риалов, 27 сахарных заводов. 
Ныне эти предприятия выпускают 
продукцию в социалистических 
странах, во многих молодых неза
висимых государствах Азии и Аф
рики.

В А Р Ш А В А .  Н а  эконо 
м ической  кар те  П ольш и  
п о яви л ась  н о вая  ново 
стройка . Э то  горноэнерге
ти чески й  ком бинат в Бел- 
х атуве , ко то ры й  здесь на
зы ваю т  детищ ем  текущ ей  
и буд ущ ей  пятилето к . П р о 
е к ты  ком бината р азр аб о 
тан ы  в ко н стр укто р ски х  
бю ро П о льш и , Г Д Р  и Ч е  
хословакии .

Успех румынских судостроителей
Б У Х А Р Е С Т . С уд о стро и 

тели  Га л а ц а  сп усти ли  на 
вод у очередное судно в о 
д оизм ещ ением  4 ,5  ты с я ч и  
тонн. Э то  д евятнад ц аты й  
сух о гр узн ы й  кор абль т а 
кого типа, построенны й

здесь за  последнее врем я. 
Бл аго д а р я  но вы м  передо
вы м  методам сборки судно 
бы ло  спущ ено  на вод у на 
два с половиной м есяца 
р аньш е срока.

ЛЮДИ, МОРАЛЬ, БЫТ

к е м е р о в с к а я  о б л а с т ь , в
чудесной березовок роще под Но. 
вокузнецком в воскресные дни 
по вечерам можно встретить 
строителей Западно-Сибирского 
металлургического завода. Им по
любился этот уголок Кузбасса,

откуда открывается панорама зап
сибовского поселка.

На снимке: молодые строители 
Вероника Воронина, Наташа Иса
кова, Галя Зюзина, Валерий 
Третьяков.
Фото А. Кузярина.

Фотохроника ТАСС.

Отправляясь в дорогу
Аккредитив сберегательной 

кассы —  самый удобный и
надежный способ 
денег в дороге при

хранения
команди-

Л Ж И В Ы Е  С Л Е З Ы

За годы народной власти в 
Монголии созданы квалифициро
ванные кадры животноводов. Бла
годаря их самоотверженному тру
ду поголовье скота в стране уве
личилось за это время больше 
чем в два раза.

На снимке: передовой живот
новод X. Долгор. Она работает в 
Дарханском госхозе Селенгинско- 
го аймака.

Фотохроника TACG.

Резервы земледелия
УЛАН-БАТОР. Два года работа

ла совместная монголо-советская 
изыскательсная энспедиция в сте
пях МНР, она занималась выявле
нием и исследованием пригодных

В редакцию пришла пожилая 
ЦР |женщина. Опустившись на стул, 

она горько заплакала и сквозь 
слезы с трудом объяснила, что 
вот уже несколько месяцев нигде 
;не может добиться правды. Ее со. 
седка Валентина Андреевна Но
викова, счетовод Ломовского кол- 
коза, самовольно захватила у нее 
участок приусадебной земли и 
обирается строить баню.

Помогите найти правду, — 
рыдая, просила Таисия Васильев
на Акутина. — Счетовод подкупи
ла и сельсовет и Кулебакскую ми
лицию. Она избила мою сестру 
и все прошло безнаказанно. Помо
гите...

Мы встревожились. Как могло 
учиться, что в селе никто не 

пришел на помощь обиженной 
женщине? Чем занимается парт
орг колхоза, как работает с 
людьми, коль на его же улице 

"-лучилось такое неприглядное со- 
'ытие? Почему торжествует не
правда?

Человеку в горе надо помочь 
немедленно. И вот с такими раз
мышлениями и большой тревогой 
'на сердце отправляемся в Ломов- 
ку. Обращаемся в сельсовет, вы
ясняем суть дела. А она вот в 
чем. 30 декабря прошлого года 
Состоялось общее собрание кол-

редакции, оказалось, беззастенчиво 
лгала на свою соседку.

Вторая ложь заключалась в 
том, что Таисия Васильевна умол
чала о самосуде, устроенном сест
рами над счетоводом Новиковой и 
ее матерью, в результате чего 
старушка ходила очень долго с 
больной распухшей рукой. Оче
видно такие детали Акутина по
считала несущественными Для 
разбора дела. Женщина, которая 
считала себя обиженной, не по
ведала и о том, что. пренебрегая 
решением земельной комиссии, 
она с сестрой засадила картофе
лем тот участок, который по на
родному решению ей уже не при. 
надлежал. Вероятно, энергичным 
сестрам всегда казалось, что все 
должно принадлежать только им. 
Они забыли, что земля колхозная 
и собрание колхозников вольно 
распределять ее так, как этого 
требуют интересы всех людей и 
всего общества.

В Ломовке самой Таисии Ва
сильевны дома не оказалось. Ее 
сестра Евдокия Васильевна Фи- 
ляюшкина встревожилась, узнав 
зачем мы пришли. Поняв, что дело 
решается не в ее пользу, стала 
кричать, что землю отрезали по
чему-то только у нее, что рабог-для земледелия почв. За это вре- ^хозников на кптпппм’гпТ.мйл«"1 7  ,олько у нее- ч™  Раош-

мя экспедиция отобрала 853 тыся- вменить приусадебные участки. Не полкчпитГЦИИ КТ° ' Т°  Т° Же У° ПеЛ
чй гектаров целинных земель, на ;секРет, что в селе некоторым

семьям некуда топора положить 
>возле избы, вот и постановили пре- 

кормовые, огородные (Старелой колхознице Евдокии Ва- 
—_ сильевне Фомичевой, матери сче

товода Новиковой, отрезать две 
сотки земли от участка Акутиных.
Таисии Васильевне же хотели 
увеличить огород.

Так мы узнали о первой лжи

принимает, трудодней нет, часто 
позволяет скандальные действия».

Да, тяжелые люди с нехорошим 
беспокойством. Беспокойство бы
вает разное: у одних — по пово
ду своевременной прополки полей, 
хороших урожаев, совместных 
колхозных интересов, у других... 
Другие иногда забывают, что со
циалистическое общество тем и 
сильно, что советские люди каж
дое свое критическое выступле
ние подкрепляют делами, хорошим 
личным примером в труде и в 
жизни. Они, эти другие, могут с 
пеной у рта критиковать всех и 
все только для того, чтобы защи
щать свои правые и неправые ин
тересы.

Авторитет — это самое дорогое 
достояние у человека, он не вы
дается по колхозной ведомости, 
его завоевывают трудом, поведе
нием, своим отношением к людям. 
Авторитет же Таисии Васильевны 
и ее сестры среди колхозников 
невысок, потому что сестры очень 
энергичны в скандалах и не энер
гичны в труде.

Узнав, что приехал корреспон
дент, колхозники просили получ
ше разобраться, в деле и пресечь 
клевету Филяюшкиной и Акути- 
ной, потому что нельзя жить по 
принципу «делай ложью».

Л. БА БИ ЕН КО .

которых можно выращивать зер
новые,
культуры. За последние пять лет 
в МНР выявлено 1.360 тысяч 
гектаров земли, пригодной для 
пахоты, и свыше полутора мил
лионов гектаров сенокосов. Прове- 
дено почвенное исследование бо
лее чем на 400 тысячах гектарах ' Акутиной. Пожилая женщина,
старопахотных земель. i которой очень тепло отнеслись

Кто дал право?
В Запасном пруду имеется 

большое рыбное нерестилище. В 
целях увеличения рыбных запа
сов оно должно всемерно охра
няться от различных загрязнений, 
вавалов и т. п. у

В действительности же проис
ходит обратное. Нерестилище с 
каждым годом заваливает своими 
отходами завод изоляционных ма
териалов.

Кто, спрашивается, дал право 
руководителям этого завода за

грязнять водоем, истреблять рыб
ные запасы?

Странную позицию занимает 
в этом вопросе и отдел город
ского коммунального хозяйства. 
Он ничего не предпринимает, 
чтобы прекратить подобные беспо
рядки. Работники горкомхоза 
обязаны вмешаться в это дело и 
навести должный порядок на За
пасном пруду, являющимся ос
новным водоемом города.

П. ЛАПШИН, 
пенсионер.

подкупить.
Разводим руками. Листаем де- 

до № 148 в Кулебакском отделе
нии милиции, которое заведено 
по просьбе Евдокии Васильевны 
Филяюшкиной. В характеристике, 
выданной правлением колхоза, 
говорится, что Валентина Андре
евна к работе относится добросо
вестно, нарушений в дисциплине 
нет, замечаний со стороны колхо
за не имеется. Характеристика 
же на Евдокию Васильевну не 
совсем лестная: «Проживая на
территории Яомовского сельсове
та, участия в работе колхоза не

Очередной тур
В воскресенье состоялся очеред

ной тур розыгрыша первенства 
области по футболу. В Выксе ме
таллурги на своем поле принима
ли команду поселка Вачи. Только 
к концу матча сказалось некото
рое преимущество хозяев поля. 
Они забили в ворота гостей три 
мяча, не пропустив в свои пи од
ного, и ушли с поля победителя
ми.

Команда «Авангард» выезжала 
в г. Богородск. Машиностроители 
свели встречу в ничью. Счет мат
ча h i.

О. ГР И ГО Р Ь ЕВ .

ровках, поездках на курорт и 
т. д- Это именной документ, по 
которому деньги, внесенные в
сберегательную кассу одного 
города или района, можно по
лучить в сберегательной кассе 
любого другого населенного 
пункта страны.

В настоящее время в сбер
кассах применяются аккреди
тивы трех видов: на любую
сумму до 500 рублей включи
тельно, в 300 и в 500 рублей.

За. выдачу каждого аккреди
тива сберегательная касса взи
мает плату 10 копеек. Аккре
дитив действителен в тече
ние четырех месяцев со дня 
его выдачи.

А. СЕРГЕЕВА.

Бедствие предотвращено
На днях на лесозаводе по

селка Теша от иснр двигателя 
внутреннего сгорания вспых
нули древесные отходы. В 
сухую ветреную погоду огонь 
начал быстро распространять
ся, угрожая большим бедстви
ем. Первым заметил опасность 
автоинспектор Навашинского 
городсного отдела милиции 
П. П. Буланов. Он поднял тре
вогу, а затем с помощью рабо
чих лесозавода ликвидировал 
пожар.

Н. САЛЮКОВ, 
старший пожарный инспек
тор Выксунского района.

til
8 июля, СРЕД А

19.00 «На стадионах и спор
тивных площадках». Соревнова
ния первенства СССР и на Кубок 
СССР по спортивной гимнастике.

21.30 Телевизионные новости.
22.00 «В эфире — «Молодость». 

«По горизонтали и вертикали».
Ч Е Т В Е Р Г , 9 июля

17.30 Для школьников. «33 сове, 
та, как провести лето».

18.00 «У истоков жизни». Пере
дача из Института эксперимен
тальной биологии.

18.30 «На просторах Родины*. 
Кинорепортаж.

18.50 Телевизионные новости.
19.00 К  Всероссийскому смотру

сельской художественной само
деятельности. Выступают участни
ки художественной самодея
тельности Кировской области.

20.00 «Сказ о матери». Худо
жественный фильм.

21.15 «Год творческих сверше
ний». Передача из Вильнюса.

21.30 «ЭСТАФЕТА НОВОСТЕЙ».

Редактор М. М. РОГОВ.

Выксунскому ремонтно- 
строительному управле
нию требуются плотники 
на постоянную и времен
ную работу. Оплата труда 
сдельная.
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